

平成 30 年度 8 月
南伊豆町教育委員会議事録

日 時	平成 30 年 8 月 28 日 (火) 13 時 25 分から 15 時 04 分	
場 所	南伊豆町役場 3 階 会議室	
出席委員	教 育 長	佐 野 薫
	委員長職務代理者	下 村 和 雄
	委 員 員	白 井 善 吾
	委 員 員	萩 原 利 恵 子
	委 員 員	井 上 誠 也
説明出席者	事 務 局 長	大 野 孝 行
	学校教育係長	白 井 秀 治
	社会教育係長	渡 邊 信 枝
	賀茂地区指導主事	安 田 和 可 子

1 開 会

大野事務局長 開会の挨拶

2 委員長挨拶

佐野教育長 挨拶を述べて、署名人に下村・萩原・大野の 3 名を指名する。

3 教育長報告

佐野教育長

別紙資料により報告

- 1 7/26 以降の経過報告
- 2 学校教育関係
- 3 社会教育関係
- 4 今後の日程関係
- 5 その他

安田指導主事

学校教育関係 平成 30 年度学力・学習状況調査結果の分析と対応について資料に基づき説明。

- ・小学校・・・各校で得意教科、不得意教科が異なる。
- ・中学校・・・数学B以外は県の平均（全国の平均）を上回っている。
- ・それぞれの教科についての調査分析結果の報告

白井委員 エアコンも導入したが、それはどうなのが。

安田指導主事 いいと思う。しかし、今回のテスト実施時には導入されていない。

白井委員 昨年は小さな黒い虫が大量発生して授業に集中できない面があったが、エアコン導入によって解消される。
今年は虫の発生はどうだったか。

佐野教育長 今年はあまり発生しなかった。

白井係長 エアコン導入により、先生方もベストコンディションで授業が進められる。
その効果も大きい。

白井委員 来年は中学にも導入するのか。

佐野教育長 中学も導入予定である。

下村委員 学力テストについて、問題の出し方が教科書に出ているような訊き方をしていない。
テスト指導のやり方も考えていかないといけない。

安田指導主事 学力テストに出てくるような問題の出し方を授業でやっていく必要もあるのではないか。

白井係長 学校教育について補足説明。

- ・理科備品の購入について
- ・PTA 奉仕作業時の保護者の事故対応策の検討について
- ・身体障害のある児童の入学について（情報共有）

下村委員 PTAの活動の中で事故があった場合、一般的にはどうしているのか。ボランティア保険等に加入しているのか。

白井係長 安価な保険に加入しているだけだと思う。

下村委員 就学支援委員会にあがった児童で、最終的に普通学級でやってきた児童

が1年間普通学級でやってみて、その後同じ児童が就学支援委員会にあがってくることはないのか。

白井係長 あがってくる子はあがってくる。今はいいが、今後が心配といったことあがってくるケースがある。

就学支援委員会の資料はこども園の先生が作成するが、こども園の先生と学校の先生とで意見が異なる場合がある。

南崎こども園と南伊豆東小学校とは、学校の先生がこども園を訪問し園児を観察する機会を設けている。そのような機会を増やしていく必要があると思っている。

下村委員 南伊豆こども園でもそのような機会を持ってほしいと思う。こちらの方が多人数であり、多方面から登園している。

白井係長 南中小、南上小の校長に伝えておく。

佐野教育長 幼小連携は今後も必要なことであるので、両校長にも伝えておく。

白井係長 (元園長の) 萩原委員、園児の保護者に特別支援学級への通級を進言するのはやはり言いにくいか。

萩原委員 今後のことであり、普通学級に通級するのは100%ダメとは言い難いので難しい。

実際に普通学級でやっていけた子供もいた。

事務局長 教育長報告は以上でよろしいか。

《 全員了承 》

事務局長 (議案がないため、) 報告事項に入る。

平成30年度北方領土を考える「東海北陸ブロック中学生のつどい」について資料に基づき説明。

白井委員 なぜ、南伊豆が選ばれたのか。

事務局長 南伊豆が県内で当番町として当たった。1月には当町で北方領土返還要求静岡県民大会を実施する。

佐野教育長 北方領土青少年等現地視察事業について資料に基づき説明。

一番よかったですのは、北方領土元島民の語り部の話。

事務局長 9月補正予算について資料に基づき説明。

事務局長 その他は何かないか。

井上委員 放課後児童クラブについて、今年は猛暑の中、80人くらいが2教室に在所。安全面も踏まえてある程度のところでの人数制限も必要ではないか。

事務局長 入所が予想外に多かった。この事態は当方も把握しているので、来年度は対応を検討する。一番いいのは受託者が需要を受け入れるだけのスタッフを確保してくれればいいがそれも厳しいらしい。

井上委員 教室も手狭になってきている。

事務局長 プール時間等を設けてうまく運営をしてもらっている。
対応は考えてみる。

白井係長 ブロック塀補助金について説明。

事務局長 次回教育委員会日程について、9/26・28・21・25のいずれかを予定。
以上をもって、8月の教育委員会を閉会とする。

記事録署名人 下村和雄

記事録署名人 萩原利恵子

記事録署名人 大野孝行